
Comitato di Quartiere Parco Leonardo 

 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

  
13 FBBRAIO 2025 

 

 

PREMESSA  
 

In data 13 marzo 2025 si è riunito, presso una delle aree relax del centro commerciale The Wow Side Shopping 

Centre, il trentottesimo Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Parco Leonardo. 

Partecipano i Consiglieri: 

 

Andrea Artuso A  Clelia Izzi A 

Jascin Calafato P Erik Paciucci – Presidente P 

Antonio Canto A Carmelo Sapienza P 

Stefano Conti P Paolo Vece P 

Giuseppe R. Fatiga P Graziano Zacchei A 

Francesca Graziani P   

 

 

e gli altri intervenuti di cui si dà riscontro nel presente atto. 

Presiede la seduta il Presidente del CQPL Erik Paciucci. 

Redige il processo verbale il Segretario/Tesoriere Giuseppe R. Fatiga. 

Dichiarata validamente costituita l’adunanza, la riunione si apre alle ore 18:45. 

Il Consiglio direttivo è chiamato a discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Discussione sulle ultime modifiche alla bozza del nuovo Statuto e tempistiche di approvazione defini-

tiva; 

2. Elezioni sociali: tempi e modalità di svolgimento; 

3. Festa di Quartiere: orientamento generale e pianificazione iniziale; 

4. Varie ed eventuali; 

5. Data prossima riunione. 

 

Il Segretario Giuseppe R. Fatiga, considerata la presenza di Lu Jia Zu e Marina Ortis, rispettivamente Presidente e 

Vicepresidente dell’associazione “Eidos in Rete”, invitati per esplorare una possibile collaborazione nella realizza-

zione della Festa di Quartiere, propone di anticipare la discussione relativa all'evento, invertendo l'ordine dei punti 

all'o.d.g.: il Consiglio direttivo approva. 

 

 

1. FESTA DI QUARTIERE: ORIENTAMENTO GENERALE E PIANIFICAZIONE INIZIALE 

 
Il Presidente Erik Paciucci, dopo il successo della prima edizione del Carnevale a Parco Leonardo, ha rimarcato l'im-

portanza di celebrare la Festa di Quartiere quale ulteriore momento di aggregazione e di condivisione per l'intera 

comunità e ha sottolineato la volontà di realizzare un evento che possa di nuovo accogliere e coinvolgere tutti i 

residenti e le associazioni del Quartiere. 

 

E’ stata quindi definita una cornice temporale adeguata: si è convenuto che il fine settimana del 6-7-8 giugno offre 

le condizioni ideali per lo svolgimento della manifestazione. 



Nessun dubbio sulla location: il parco del Perugino, per i suoi spazi, l’anfiteatro e la sua posizione centrale, ha già 

dimostrato di essere lo sfondo perfetto per l’evento. Si è evidenziata la necessità di avviare tempestivamente le 

procedure per ottenere i necessari permessi. 

 

I contenuti della Festa sono stati al centro di un vivace dibattito, con numerose proposte orientate a valorizzare le 

realtà associative, artistiche e culturali del territorio. In merito alle attività e all'intrattenimento, è stato delineato 

un programma ricco e variegato, che prevede spettacoli musicali, stand gastronomici, giochi e attività sportive per 

i più giovani. 

 

La questione del budget è stata affrontata in termini preliminari, con la consapevolezza della necessità di un piano 

finanziario dettagliato che tenga conto degli ingenti costi di realizzazione dell’evento. 

Si è anche discusso delle strategie di promozione, con l'intenzione di utilizzare tutti i canali di comunicazione dispo-

nibili, dai materiali informativi ai social media. 

 

Infine, è valutata positivamente l’opportunità di costituire un gruppo di lavoro dedicato all'organizzazione della 

Festa. Esaurito l’argomento, si passa quindi al successivo punto all’ordine del giorno. 

 

 

2. ULTIME MODIFICHE ALLA BOZZA DEL NUOVO STATUTO E TEMPISTICHE DI APPROVAZIONE 

 
Il Segretario Giuseppe R. Fatiga illustra le modifiche apportate alla bozza dello Statuto. 

 

Alcuni Consiglieri manifestano riserve riguardo alle figure del Garante e del Social Media Manager. 

La maggioranza suggerisce l'eliminazione di questi due uffici, con conseguente attribuzione dei relativi poteri al 

Consiglio direttivo. Tale proposta ha sollevato perplessità, in particolare da parte del Segretario, che teme una ri-

duzione del livello di specializzazione e una compressione dei meccanismi di garanzia. 

In alternativa, è suggerito di normare le due mansioni tramite un regolamento interno separato dallo Statuto, op-

pure di sostituire il Social Media Manager con un Ufficio stampa. 

 

Il Segretario è infine incaricato di modificare la bozza dello Statuto sulla base delle osservazioni emerse. 

 

 

3. ELEZIONI SOCIALI: TEMPI E MODALITA’ DI SVOLGIMENTO 

  
Il Consiglio Direttivo, dopo un'attenta valutazione, decide di indire le elezioni sociali alla naturale scadenza della 

consiliatura. Questa decisione è motivata principalmente dalla concomitanza dei due impegni di cui si è detto in 

precedenza, l'organizzazione della Festa di Quartiere e l'approvazione del nuovo Statuto, che richiedono un note-

vole dispendio di tempo, energie e risorse. 

Inoltre, i Consiglieri esprimono fiducia e apprezzamento per l'operato svolto finora dal Presidente ad interim Erik 

Paciucci, riconoscendo il suo impegno e la sua dedizione nel guidare il Comitato in questo periodo di transizione.  

 

Pertanto, si delibera all'unanimità di procedere alle elezioni al termine del mandato, garantendo così una gestione 

efficiente delle attività in corso e un avvicendamento ordinato del nuovo Direttivo. 

 

Terminata la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno, l’adunanza è quindi sciolta alle ore 20:20. 


